

Glück Kies: Erfolgreicher Auftakt der Dialogreihe - Werksführungen kommen bei Besuchern gut an

Unternehmen zieht positive Bilanz nach Werksführungen / weitere Veranstaltungen zur Bürgerinformation für das kommende Jahr fest eingeplant

Gräfelfing, 18.11.2021. Die Dialogoffensive der Firma Glück hat erfolgreich gestartet: Rund 150 interessierte Bürgerinnen und Bürger nahmen an den insgesamt vier Führungen des Unternehmens im Gräfelfinger Kieswerk im Oktober und November teil.

Mit den Werksführungen leistet das Unternehmen einen Beitrag, um thematische Klarheit über den für die Region existenziellen und unentbehrlichen Rohstoff zu schaffen sowie die Akzeptanz für die lokale Kiesgewinnung zu stärken. Die über einstündigen Werksbesichtigungen leitete *Markus Wahl*, Geschäftsführer der Firma Glück. Wegen der hohen Nachfrage nach den Führungen wurde zu den ursprünglich drei eingeplanten Werksbesichtigungen kurzfristig ein Zusatztermin organisiert.

Interessierte erhielten Hintergrundinformationen zur regionalen Kiesgewinnung, zum vielfältigen Einsatz von Sand und Kies sowie praktische Einblicke in die Ablaufprozesse der Kiesaufbereitung. Während der Führungen konnten die Teilnehmenden Fragen stellen, die *Wahl* beantwortete. Ebenso wurden Zukunftsthemen wie der Einsatz von Recyclingmaterialien im Bauwesen besprochen.

Wahl: „Wir haben uns sehr gefreut, dass die Werksführungen auf so großes Interesse bei den Bürgerinnen und Bürgern gestoßen sind - unser Einsatz hat sich also gelohnt. Auch im Nachgang erreichten uns noch viele nette Rückmeldungen. Wir legen großen Wert auf einen faktenbasierten, differenzierten Austausch auf Augenhöhe und informieren die Öffentlichkeit daher regelmäßig und transparent über unsere Zukunftsthemen. Unser Ziel ist es, mit dem Rückhalt unserer Bürgerinnen und Bürger die Versorgungssicherheit von morgen mit einer regionalen, nachhaltigen und verantwortungsbewussten Kiesgewinnung sicherzustellen.“

Aufgrund der positiven Resonanz wird das familiengeführte Unternehmen in den kommenden Monaten zusätzliche Werksführungen anbieten. Die genauen Termine hierzu werden noch bekannt gegeben. Auch weitere (digitale) Bürgerdialogformate sind für das nächste Jahr fest eingeplant.

Während der Veranstaltung galten die zu diesem Zeitpunkt gültigen Corona-Vorschriften, jeder Teilnehmende musste vor Beginn der jeweiligen Veranstaltung einen 3G-Nachweis in Papierform oder digital per App vorlegen.

Glück Kies informiert Öffentlichkeit und Politik regelmäßig und transparent über alle aktuellen Entwicklungen und klärt offene Fragen. Ein breit gefächertes Informationsangebot und der Austausch mit der interessierten Öffentlichkeit sind der Firma ein besonderes Anliegen. Weiterführende Informationen finden Sie unter <https://dialog-glueck-kies.de/> und <https://www.glueck-kies.de/>.

Bildmaterial zur Pressemitteilung unter: <https://we.tl/t-hz7CafR9vx>

Über Glück Kies

Das Kieswerk Glück aus Gräfelfing bei München ist ein familiengeführtes Unternehmen, das seit fast 90 Jahren das Würmtal und Umgebung zuverlässig mit Baustoffen versorgt. Das Kieswerk Gräfelfing mit 150 Mitarbeitern zählt zu einem der modernsten und leistungsfähigsten Kieswerke in Bayern und ist führend in der Herstellung von Kies, Sand und Splitt im Würmtal und Umgebung.

Pressekontakt:

Ansprechpartner für Presseanfragen ist Herr Markus Wahl, Geschäftsführer der Firma Glück. Fragen können jederzeit an dialog@glueck-kies.de gerichtet werden.